

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Protesta	Elementos de la Policía Turística de la SSP-CDMX , que encabeza Pablo Vázquez , protestaron ayer para exigir la renuncia de sus mandos, con indicativos Hércules y Troya, a quienes acusan de acoso laboral y sexual, entre otros malos tratos. La acción derivó en un zafarrancho y estuvo a punto de los golpes, policías contra policías. Al final los quejosos fueron recibidos por altos funcionarios de la corporación. Dijeron que iban a atender sus demandas.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Cronopio Roberto Gil Zuarth	Robo de celulares	Quienes hemos sido víctimas de un robo de celular sabemos que cuando activamos nuestro localizador nos damos cuenta de que el celular ya está en los mercados de Eje Central : en Meave o Plaza de la Tecnología . Si se nos ocurre llamar a un policía o denunciar ante el MP después del robo, aun con las pruebas en la mano, entramos a un laberinto burocrático sin salida: horas y horas para poder levantar la denuncia, segundas visitas para ratificar, maltratos de burócratas malencarados, pretextos y dilaciones. Todo diseñado para que desistamos, para derrotar cualquier esperanza de justicia.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Inseguridad en Dos Bocas	Dos Bocas fue el lugar que eligió el presidente Andrés Manuel López Obrador para construir una de las obras insignia de su gobierno: la refinería Olmeca . En menos de un lustro, Paraíso se transformó para mal. El estado natal del presidente López Obrador lleva casi 300 homicidios dolosos en lo que va de este año, con 67 ocurridos en marzo ; 105 en abril , y 54 en lo que va de este mes, de acuerdo con datos del reporte diario del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública .
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Inseguridad en Dos Bocas	Día tras día somos asaltados por noticias del país rebasado por la violencia, le sucede a las niñas , los niños y los adolescentes de entre 0 a 17 años de edad. En cinco años de la administración de Andrés Manuel López Obrador , entre diciembre de 2018 y diciembre de 2023, 12,368 menores de edad fueron víctimas de homicidio , según cifras ofrecidas por gobierno federal través del SESNSP .



Síntesis de medios

23 de mayo 2024

Reforma	Templo Mayor	Inseguridad en Dos Bocas	"¡No me quiero morir!" el grito del niño Emiliano , baleado y asesinado en Tabasco es dramático por varias razones. La primera, evidentemente, por la muerte tan irracional de un niño que tenía la vida por delante. Su homicidio es uno más de los 100 que se registran todos los días en México y la mayoría de los cuales quedarán impunes.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Violencia electoral	Estamos muy atentos a los debates, las confrontaciones , las incursiones presidenciales en el tema electoral y en la violencia que ensombrece todo el panorama. En los últimos 15 días , en 14 ocasiones el presidente López Obrador incursionó ilegalmente en el tema electoral; siguen los asesinatos , amenazas y agresiones a candidatos y equipos de campaña, en casi todos los casos con la más absoluta impunidad.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Violencia en el país	Ayer Epigmenio Ibarra , resaltó entre los logros del actual gobierno que ya se hayan "acabado las masacres". Cómo, si hay matanzas casi a diario, le replicó Ciro Gómez Leyva en su programa de Radio Fórmula. La respuesta de Epigmenio fue elocuente: pero ya no son cometidas por las Fuerzas Armadas (sino por los criminales).
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Violencia en el país	En noviembre de 2018 Andrés Manuel López Obrador dijo a Azucena Uresti que reduciría a la mitad el número de homicidios que le había dejado Enrique Peña Nieto . No lo ha logrado, lo que ha recortado es el incremento de la tendencia comparada con el peor año de que haya registro, 2020, que llegó a 36 mil 733 asesinatos , rebasando el techo histórico anual de 2018 con 36 mil 685 .
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Policía Capitalina	Durante el debate del domingo pasado Claudia Sheinbaum se sumó al libreto de su jefe las atribuyó los gobiernos priistas. Era secretario de la Defensa Nacional el general Marcelino García Barragán en 1968, cuando dio la masacre de Tlatelolco atribuida al Ejército. Hoy su nieto Omar García Harfuch , hijo de Javier García Paniagua, exdirector Federal de Seguridad es su principal asesor luego de liderar la Policía capitalina .
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Tlaxcala	Resumí ayer la trágica historia de tres ciudadanos que han permanecido en prisión 22 años siendo inocentes después de haber sido arrestados y torturados por la Procuraduría de Tlaxcala, en aquellos manos de un colaborador confeso del cártel de Sinaloa, y cómo después la procuraduría y Fiscalía Federal han continuado el suplicio.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	Campaña mediática	Andrés Manuel López Obrador acusó que la Coparmex , de José Medina Mora , ha emprendido una campaña mediática en su contra. El presidente arremetió en contra de la periodista Anabel Hernández por su nuevo libro La Historia Secreta, AMLO el Cártel de Sinaloa.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reforma electoral	Ayer sostuvieron una reunión los magistrados y diputados federales como primer paso hacia una reforma electoral . En el encuentro, encabezado por la presidenta del TEPJF, Mónica Soto , y el presidente de la Jucopo , Jorge



			Herrera , se acordó explorar modificaciones en la materia. Asistieron legisladores de todos los partidos.
Excélsior	Frentes Políticos	Déficit de capacitadores electorales	El Consejo General del INE aprobó medidas extraordinarias para cubrir 769 vacantes de capacitadores , asistentes electorales 49 supervisores, que no han podido contratarse por falta de interés de la gente en el trabajo eventual.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Déficit de capacitadores electorales	En el Estado de México se cuenta ya con más del 90 por ciento de los Capacitadores Asistentes Electorales y los Supervisores Electorales Locales en labores intensas en los días previos a la elección del 2 de junio . Sin embargo, la participación ciudadana no ha sido la deseada para este proceso electoral, hay algunos distritos en el que aún no logran cubrir al 100 por ciento las vacantes requeridas
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Déficit de capacitadores electorales	Es preocupante que a unos días de la apertura de casillas haya en ciertas zonas del país déficit de capacitadores (769) y supervisores (49) electorales, según se dio a conocer ayer en sesión extraordinaria INE .
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Elecciones	Quizá el ciudadano mexicano se está volviendo independiente ante el ogro filantrópico. Veremos qué pasa este próximo 2 de junio.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Elecciones	Si en Morena estaban preocupados por la posibilidad de perder la CDMX , su nerviosismo empieza a extenderse, pues cada vez más mexicanos creen que las encuestas en las que el oficialismo basa sus triunfos tienen más hoyos que un queso gruyere. No se asegura que la marcha de la Marea Rosa cambió el ánimo electoral, pero ahora los ciudadanos piensan que no es imposible derrotar la 4T. y la percepción del sí se puede va creciendo.
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Elecciones	De los tres candidatos a la Presidencia de la República y los miles de hombres y mujeres que aspiran a unos de los más de 20 mil cargos en los que se elegirán gobernadores, legisladores federales locales, presidentes municipales y más puestos de elección popular, la búsqueda del voto útil es fundamental.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Elecciones	La elección más importante en la Historia de México, por su escala y derrotero, está en riesgo por la incompetencia del INE . Está infectado por la política de austeridad que impulsó Andrés Manuel López Obrador y por la incompetencia de varios de sus consejeros, encabezados por Guadalupe Taddei .
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Elecciones	El proceso electoral reflejó a la perfección lo que fue el sexenio. La candidata Claudia Sheinbaum en el último debate: ustedes, dijo señalando a su derecha, donde se encontraba Xóchitl Gálvez , son todo lo malo, todo lo contrario, a nosotros.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Elecciones	La Comisión Permanente discutió ayer sobre "las mentiras de la candidata del PRIAN a la Presidencia de la República ". Así se anunció en la agenda política de la sesión. La mayoría oficialista señaló que: "se planteó, se discutió y se aprobó en la Mesa Directiva ", argumentó la senadora de Morena, Ana Lilia Rivera , quien presidía la sesión.
Milenio	Trascendió	Elecciones	La estrategia para blindar que los servidores de la nación fueran registrados como funcionarios de casilla, y esto implicara presionar o dirigir el voto, provocó retrasos en el listado de representantes de los partidos, por lo que el INE que dirige Guadalupe Taddei les dio otras 48 horas.



La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Elecciones	Sheinbaum cerrará su ciclo de proselitismo en el zócalo . Dado lo cerrado de la contienda en la capital, cerrar aquí era obligado para aprovechar hasta el último minuto. Después del impacto de la Marea Rosa no tiene caso que Xóchitl Gálvez cierre en la CDMX.
El Universal	Bajo Reserva	Elecciones	El pase del Cruz Azul a la final del futbol mexicano modificó la agenda de hoy de la candidata presidencial del PAN , PRI y PRD , Xóchitl Gálvez , fanática del equipo cementero. Originalmente, la abanderada opositora tenía programada esta noche una concentración masiva en la alcaldía Gustavo A. Madero.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Elecciones	Movimiento Ciudadano está volcada en los territorios panistas de la CDMX . El martes, Jorge Álvarez Máynez se dejó ver en el corazón de la delegación Benito Juárez y ayer al mediodía, Salomón Chertorivski hizo lo propio. Ambos, empero, no tuvieron el tiempo (o las ganas) de tocar puerta por puerta en las calles aledañas al Metro Zapata.
El Universal	En la Mira Luis Cárdenas	Elecciones	Claudia Sheinbaum Pardo no es Andrés Manuel López Obrador , llegará a su sombra, pero una vez en la silla no habrá heredado ese halo de popularidad de López Obrador tan poderoso. Sheinbaum sí heredará el odio que sembró López Obrador. Tendrá que gobernar un gran sector del país que la aborrece que hará todo posible por descarrilar su gobierno.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Elecciones	Dado el cambio de régimen de 2018, en estos días se puede desencadenar un cambio en la estructura de partidos. Nada lo demuestra mejor que la marea rosa que llenó el Zócalo y marchó en varias ciudades del país el domingo pasado. Los participantes hicieron acrobacias para manifestar su apoyo en favor de Xóchitl Gálvez , sin invocar a los partidos que la abanderan, particularmente el impresentable PRI de Alito Moreno .
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Elecciones	Ayer la actriz Ofelia Medina subió a sus redes una aclaración que le pareció pertinente. Quienes organizaron las firmas a favor del manifiesto de integrantes de la comunidad cultural a favor de Xóchitl Gálvez incluyeron por error su nombre. Sin agredir a nadie, ella decidió despejar el yerro. Sin embargo, fue duramente criticada.
La Razón de México	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Elecciones	Andrés Manuel López Obrador aseguró que para septiembre estará listo el nuevo sistema de salud federal , con el cual, dice, garantizará la atención médica para toda la población. La realidad es que el nuevo sistema de salud, es una verdadera tragedia. La salud en México se ha convertido en un tema de control partidario, y más ahora en épocas electorales.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Elecciones	Claudia Sheinbaum dice que la oposición está coaccionando a votantes y fragua un " fraude electoral " sin aportar evidencia alguna ni levantar denuncias formales ante el INE y FEPADE . Quizá porque desconfía de las encuestas que por amplísimo margen le aseguran el triunfo frente a Xóchitl Gálvez .
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Arrogancia	El mayor riesgo que enfrenta nuestro país es que el gobierno antidemocrático de López Obrador se perpetúe.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loreto de Mola	Corrupción	El presidente López Obrador sabe lo que están haciendo sus hijos. Es cómplice. Desde que el tema de la corrupción de sus hijos se volvió parte de la conversación política, el Presidente se ha enojado, y ha tratado de desviar



			la atención, ha atacado los medios de comunicación que hemos denunciado y a los políticos que han insistido en el tema.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Paneles Solares	Todos los candidatos presidenciales de todos los partidos han prometido una " tarifa blanda " de electricidad cuando hacen campaña en el norte del país, pero los usuarios consideran que no es suficiente. ¿Por qué no instalar paneles solares en hogares y pequeños comercios? Hay una razón de tipo financiero: bajaría la facturación de la CFE .
Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	Gobierno de Izquierda	El gobierno padecido estos años no admite ninguna calificación seria como gobierno e izquierda. Es un champurrado de populismo pobrista y autocelebración como gobierno del cambio.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zckermann	Crítica a la 4T	López Obrador es un Presidente que ha tratado de apabullar a sus adversarios y críticos. "Igual que todos los anteriores", responden los whatabautistas. No dudo que Zedillo, Fox, Calderón y Peña , los presidentes de la época democrática, hayan hecho lo mismo. Pero ninguno como López Obrador, quien propuso reformar la Constitución para concentrar el poder en la figura presidencial.
La Jornada	Editorial	Renuncia de Norma Piña	Los grupos parlamentarios de Morena y el PT en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión exigieron la renuncia inmediata de la presidenta de la SCJN, Norma Piña , por quebrantar la autonomía del Poder Judicial, extorsionar a los magistrados del TEPJF e intervenir en el proceso que culminará el 2 de junio.
La Razón de México	24 Horas	Línea 12	El Tribunal Superior de Justicia de la CDMX determinó, a petición de cuatro personas, que ni dirigentes ni representantes de los partidos que forman parte de la coalición Fuerza y Corazón por México que encabeza Xóchitl Gálvez podrán hacer alusión para fines políticos de la tragedia ocurrida en la Línea 12 del Metro.
El Economista	La Gran Carpa	Bienestar emocional	El Banco Interamericano de Desarrollo, AMEDIRH , el Consejo de la Comunicación y la startup Cuéntame , arrancaron una iniciativa con el objetivo de favorecer el bienestar de los colaboradores . La meta es transformar los espacios de trabajo en lugares emocionalmente saludables .
El Heraldo de México	Un Montón de Plata Carlos Mota	Nueva era tecnológica	La llegada de NuBank , de David Vélez; de Plata Card , de Neri Tollardo; y de Mercado Pago , de Pedro Rivas, alterarán toda la ecuación de relacionamiento y servicio al cliente. La primera ha rejuvenecido las tarjetas de crédito; la segunda llegó con particular calidez hacia el cliente; y la tercera, Mercado Pago, arribará del brazo de la marca más internalizada que tienen los mexicanos para compras en línea, Mercado Libre.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.